



## EXPEDIENTE SANCIONADOR A BANCO DE VALENCIA

# Economía revisa las auditorías de las cajas nacionalizadas

ABC  
MADRID

El ministro de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, avanzó ayer que el Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (ICAC) está analizando las auditorías realizadas en todas las entidades financieras nacionalizadas para comprobar que no ha habido malas prácticas contables, como ya hizo con Banco de Valencia, donde acabó interponiendo un expediente sancionador. Así lo indicó durante la sesión de control al Gobierno en el Senado, donde explicó a los medios que se trata de «inspecciones técnicas» que de entrada no tienen por qué suponer un expediente san-

cionador. Además de Banco de Valencia, Deloitte auditó las últimas cuentas de Bankia, Novagalicia Banco y Catalunya Caixa, mientras que KPMG lo hizo con la CAM.

Asimismo, el ministro de Economía apuntó que el Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB) ha remitido un protocolo de actuación para la detección del fraude a aquellas entidades en las que tiene participación, que ya lo están implementando. Así lo expuso después de que el senador del Grupo Mixto Jesús Enrique Iglesias le echara en cara que «la preocupación del Gobierno ha sido la estabilidad de la banca, a la que se han procurado ingentes recursos públicos».